

VENACO

À terme, les lignes aériennes ne seront plus qu'un lointain mirage

En début de mandature, Michel Mezzadri avait souhaité donner un visage nouveau à sa commune. Ainsi, une liste non exhaustive du programme des travaux à réaliser fut établie en conseil municipal. Et depuis quelques mois on ne peut que constater que l'embellissement du village, associé à un souci de santé publique, n'est pas un vain mot. Certes, les travaux engagés provoquent des désagréments sur le réseau routier. Mais au printemps prochain, les Venacais pourront déjà mesurer l'ampleur du travail réalisé et que leur patience a payé !

En effet, avec la disparition des lignes aériennes disgracieuses, les coupures d'eau à répétition seront également tarées. Car le projet mené

dans la concertation avec l'ensemble des partenaires constitués, nous pouvons le dire, une véritable première puisque la commune mène de concert, et l'enfouissement des lignes aériennes et la réfection du réseau d'eau potable.

Deux chantiers menés de front

« Nous ne pouvions pas laisser passer une telle opportunité. Mener de fronts ces deux chantiers nous permet de la fois de faire des économies, puisque nous ne faisons qu'une seule tranchée, mais aussi notre projet d'embellissement se poursuit un peu plus vite que prévu », a soutenu Michel Mezzadri, maire et conseiller général de Venaco.



L'enfouissement des lignes aériennes est en bonne voie.

(Photos Gilda Emmanuelli)

Il faut savoir que ces travaux d'enfouissement des lignes électriques et téléphoniques étaient attendus par la popu-

lation pour redonner un cachet d'authenticité au village, et puis surtout satisfaire à un souci sanitaire. En effet, des études épidémiologiques avaient mis en valeur la dangerosité de ces champs magnétiques sur la santé, à plus ou moins long terme. Il s'avérerait donc nécessaire pour la commune de rectifier le tir, sachant aussi que seules 30 % des lignes aériennes du pays sont enfouies.

Pour conduire à bien ce projet, la municipalité a bénéficié des aides de l'office de l'environnement de la Corse, du conseil général de la Haute-Corse ainsi que de crédits d'État, tandis que la maîtrise d'ouvrage est assurée par le syndicat d'électrification du centre Corse. Pour ce qui concerne le réseau d'eau, la maîtrise d'œuvre est assurée par l'office d'équipe-

ment hydraulique de la Corse.

Actuellement donc, les différentes tranchées à travers le village reçoivent les canalisations d'eau ainsi que les gaines et câbles d'électricité et de téléphone. Les travaux qui vont se poursuivre, verront la mise en place de candélabres, « des lampadaires de style pour remplacer l'actuel éclairage public installé sur les pylônes en béton d'EDF ou en bois de France Télécom. Ces travaux, d'un montant de 800 000 euros, devraient s'achever en avril 2013 », a précisé Jean-Félix Chiesa, adjoint délégué aux finances.

GILDA EMMANUELLI

Les travaux de réfection du réseau d'eau potable sont conduits par l'entreprise Mariani. Ceux concernant l'enfouissement des lignes ont été attribués à la société SODI, qui a sous-traité également avec l'entreprise Mariani.



Outre les lignes EDF et Télécom, la commune procède également à la réfection totale du réseau d'eau potable.